



Manfred Max-Neef dirigió la Universidad Austral de Valdivia durante ocho años.

22-06-2002

Max-Neef perdió rectoría de la U. Austral por 17 votos

Sólo por 17 votos, el economista Manfred Max-Neef perdió en segunda vuelta la rectoría de la Universidad Austral, que será ocupada por el profesor Carlos Ammann Moyano (DC), quien obtuvo el 51,74 por ciento de la votación.

"Así se dieron las cosas, pero tengo que felicitar al nuevo rector", dijo el perdedor. Fueron las únicas palabras con las que respondió a quienes lo esperaban en la Dirección de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Valdivia, donde se realizó la elección.

Max-Neef dirigió la universidad durante ocho años y por dos períodos, y aunque pretendía seguir, perdió su opción por estrecho margen.

De profesión economista, Max-Neef ha ejercido importantes cargos a nivel internacional, incluso como asesor de los gobiernos de Canadá y Suecia para el desarrollo sustentable. De hecho, ganó el Premio Nobel Alternativo de Economía y fue candidato independiente a la Presidencia de la República en 1993.

Al año siguiente asumió la rectoría de la universidad, cargo en el que fue reelecto en 1998.

EL NUEVO RECTOR

"Estoy muy contento y siento un compromiso y mucha esperanza de que podamos hacer lo que prometimos en la campaña, y que la

comunidad académica y universitaria nos comprometamos en el desarrollo de esta universidad", dijo Carlos Ammann, quien asumirá el 1 de julio próximo.

Aunque reconoció que existían similitudes programáticas con Max-Neef, "la diferencia fundamental está en tratar de imprimir un estilo más cercano y una nueva gestión".

En esta elección votaron 496 académicos, de un total de 524 con derecho a hacerlo. De este universo, se contabilizaron nueve votos en blanco y nulos (1,82 por ciento), mientras que los válidamente emitidos sumaron el 98,2 por ciento.

Sábado 22 de Junio de 2002 ■ La Nación

612 988

Max-Neef perdió rectoría de la U. Austral por 17 votos

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Max-Neef perdió rectoría de la U. Austral por 17 votos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile